



Foto: Kurverwaltung Binz-Björn Hänszler

Herbstzeit für Genießer Ostseebad Binz

Eines der schönsten deutschen Seebäder ist Binz auf der Insel Rügen. Elegante Villen der Bäderarchitektur säumen die Strandpromenade. Wie Perlen reihen sich Restaurants, Hotels und hochwertige Geschäfte vor der Ostseekulisse aneinander. Wer im Herbst eine Auszeit sucht, findet sie hier.

Binz ist umgeben von drei Naturschutzgebieten – der perfekte Ausgangspunkt für Wander- oder Radtouren. Zum Wanderherbst lädt das Ostseebad vom 17. bis 26. Oktober zu 16 geführten Thementouren ein. An goldenen Oktobertagen präsentieren sich die berühmten Alleen auf Rügen in ihrem prachtvollsten Gewand. Am Strand wird es am 10. Oktober noch einmal trubelig – der Sommer wird verabschiedet. Beim »Abbaden« stürzen sich mutige Schwimmer in die Ostsee. Einen Tag später jagen die Teilnehmer des traditionellen Strand-Pferderennens am Meeressaum entlang. Danach haben Besucher den fünf Kilometer langen Sandstrand fast für sich allein, mit etwas Glück findet man Bernstein. Für

die Tester der Restaurantführer ist Binz längst kein Geheimtipp mehr, sie schätzen die regionale Verbundenheit der Küchenchefs. Der erste Sternekoch war 2009 Ralf Haug, der in seinem Restaurant Freustil kocht. Einen Michelin-Stern trägt auch das Restaurant im Nixe Designhotel. Und Oliver Pfahler, der sich bereits einen Stern erkocht hat, ist neuer Maitre de Cuisine im Rugard's Gourmet. Binz hat die größte Dichte hochwertiger Hotels an der deutschen Küste. Wer 100 Jahre zurück reisen möchte, logiert in einer der prachtvollen Villen der Bäderarchitektur. Sie kombinieren das Flair der Belle Epoque mit dem Komfort unserer Zeit.

Weitere Informationen unter www.ostseebad-binz.de



Foto: Kurverwaltung Binz, Danny Gohlke



Kurverwaltung Binz, Sophia Lukasch